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ПРОГНОЗ  ПОГОДЫ
По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днем по

области переменная облачность, местами кратковременный дождь,
гроза; ветер переменный, слабый, температура плюс 26-31.

20 августа по области – переменная облачность, без осадков, ве-
тер слабый; температура ночью плюс 15-20, днем плюс 28-33.

21 августа по области – переменная облачность, местами неболь-
шие кратковременные дожди, гроза; ветер юго-восточный, слабый,
температура ночью плюс 14-19, днем плюс 28-33.

Сообщения подготовили: Владимир АНТОНОВ,
Сергей КРОЙЧИК, Ирина ПЛОТНИКОВА.

Принимает
в рублях или
в долларах?

19-22 августа в
Воронежской
области пройдет
шестой всерос-
сийский фести-
валь фольклора
и ремесел «Русь
песенная, Русь
мастеровая».

Впервые фес-
тиваль состоялся в
нашей области в
1993 году. Сегод-
ня же он входит в федеральную
целевую программу «Культура
России» и проводится при под-
держке Министерства культу-
ры и массовых коммуникаций
РФ, управления культуры ад-
министрации Воронежской
области, администраций Воро-
бьевского и Калачеевского
районов и Областного центра
народного творчества.

Год от года фестиваль наби-
рает силу и расширяет свою
«географию». Фольклорные ан-
самбли и мастера художествен-
ных ремесел Курской, Белго-
родской, Саратовской, Калуж-
ской, Тверской, Омской и Ново-
сибирской областей, а также
Краснодарского края, Москвы,
Латвии, Белоруссии, Украины –
вот далеко не полный перечень
участников будущего праздни-
ка. Народную культуру нашего
края представят делегации из
12 районов области, студенче-
ские ансамбли ВГУ и ВГАИ, а
также ведущие мастера из го-
рода Воронежа – члены регио-

Сегодня
открывается
фестиваль

нального отделения Российс-
кого творческого союза ра-
ботников культуры. Ну а сви-
детельством того, что наши
народные традиции не под-
властны ни времени, ни ново-
модным течениям, стал воз-
раст участников: от 10 до 80
лет.

Резьба по дереву, лозо-
плетение, художественная
ковка, бисеронизание, кру-
жевоплетение, вышивка, рос-
пись по дереву, лоскутная тех-
ника и многие другие секре-
ты декоративно-прикладного
искусства будут поведаны ма-
стерами на открытых уроках и
в творческих лабораториях
фестиваля. Ярмарки и кон-
церты творческих коллекти-
вов развернутся на улицах и
площадях Калача, Воробьев-
ки, хуторах и селах Воробьев-
ского района. Завершится
праздник традиционным
гала-концертом вечером 22
августа в селе Воробьевка.

Галина СТАРОСЕК.

Ф
о

то
 О

л
е

га
 П

О
Л

Е
Х

И
Н

А
.

С 2005 года в России будут внесены изменения в систему
социальной поддержки граждан. Вслед за депутатами
Государственной Думы законопроект о замене соци-
альных льгот денежными выплатами одобрили члены
Совета Федерации. В соответствии с новой системой
Центр берет на себя ответственность за социальную
поддержку инвалидов и участников Великой Отечествен-
ной войны, жителей блокадного Ленинграда, участников
боевых действий, военнослужащих, детей-инвалидов и
инвалидов с детства, чернобыльцев и приравненных к
ним категорий, доноров.

Субъектам Федерации предстоит принимать решения по трем
группам льготников: ветеранам труда, труженикам тыла и репрес-
сированным. Если учесть, что только пожилые люди составляют
практически треть населения Воронежской области – это выше,
кстати, чем в среднем по России, - то можно представить, какая
колоссальная работа, связанная с выработкой механизма реали-
зации закона, предстоит в регионе.

- По каждому льготнику – в городе он живет или на селе – ре-
шение должно приниматься в сугубо индивидуальном порядке, -
высказывает свою точку зрения губернатор Воронежской облас-
ти Владимир Кулаков. - Главный смысл в том, чтобы все до одного
льготники были учтены. И эта важная работа в нашей области уже
выполнена, сегодня все расчеты произведены, закончены, до каж-
дого льготника мы дошли.

Анализ показывает, что в Воронежской области насчитывает-
ся свыше 200 тысяч так называемых «федеральных» льготников,
которым все льготы, кроме оплаты жилищно-коммунальных услуг,
будут полностью компенсироваться из федерального бюджета.
Около 240 тысяч человек претендуют на получение льгот, установ-
ленных на региональном уровне, то есть из местного бюджета. По
словам Владимира Кулакова, объем финансовых средств, необ-
ходимых на выплату региональных льгот, составляет 1 млрд. 100
млн. рублей. К этой цифре необходимо прибавить еще примерно
500 млн. рублей за федеральных льготников - по услугам ЖКХ,
которые остаются на областном бюджете. В итоге получается, что
уже в следующем году на исполнение закона в нашей области по-
требуется около 1 млрд. 600 млн. рублей.

- Пока источников таких доходов в бюджете не видим - коммен-
тирует ситуацию Владимир Кулаков. - Поэтому идем по двум пу-
тям: оптимизируем собственный бюджет с той целью, чтобы выде-
лить в нем больше средств на исполнение этого закона, а также
обратились в Правительство, Государственную Думу и Совет Фе-
дерации с тем, чтобы в федеральный бюджет следующего года
были заложены средства поддержки регионов, в том числе и Во-
ронежской области.

Заметим, что, по прогнозам, на обеспечение региональных
льгот в областном бюджете есть возможность направить не бо-
лее 300 млн. рублей. Федерация свое слово о дополнительных
дотациях пока не сказала. Но, скорее всего, надеяться на полное
исполнение предусмотренных законом о ветеранах льгот вряд ли
стоит. Об этом честно говорит и сам губернатор: «Я бы очень хотел
исполнять все льготы, но таких денег в казне просто нет. Дополни-
тельной миллиардной нагрузки областной бюджет, который и без
того напряжен до предела, просто не выдержит».

Тем временем в областной администрации уже подготовлен
проект закона о реализации льгот. В областную Думу он будет пред-
ставлен, как только появится ясность, какие льготы областные
власти смогут обеспечивать, из каких источников пойдет финан-
сирование, какая сумма дотации поступит из федерального бюд-
жета к нам в область. Тогда же определят, какие льготы будут ис-
полняться в денежном выражении, а какие – в натуре. Возможно,
депутатам придется принимать и такое нелегкое решение, как за-
мораживание части льгот.

Сегодня в российских краях и областях все более открыто гово-
рят о том, что региональных льготников Центр фактически броса-
ет на произвол судьбы: ситуация, подобная той, что сложилась в
Воронежской области, характерна для большинства российских
регионов. Хорошо, если этот голос будет услышан. Но источников
для оптимизма на местах пока маловато. Тем более что появляет-
ся информация тревожного свойства, касающаяся позиции феде-
ральных министерств. К примеру, Министерство связи РФ уже на-
правило в свои структурные подразделения, в частности, в Воро-
неже, письмо, в котором определено, что плата за пользование
телефоном должна взиматься со всех без исключения абонентов
по полному тарифу. Расчет на то, что деньги на обеспечение права
на льготу жителям области выплатит все тот же областной бюд-
жет?

Словом, продекларированные федеральным законом измене-
ния в системе социальной поддержки граждан достаточно трудно
обретают практические черты. Губернатор Владимир Кулаков за-
являет, что на прояснение ситуации потребуется не менее двух
месяцев. И, тем не менее, уже сегодня можно предполагать, что
основная масса региональных льгот в следующем году будет, ско-
рее всего, предоставляться в натуральной форме. В Воронеже
наверняка продолжит свое действие проект «народный маршрут»,
будет обеспечена перевозка пассажиров пригородными автобу-
сами и электропоездами. Прорабатываются схемы предоставле-
ния льгот ветеранам при оплате жилищно-коммунальных услуг, по
определению оптимальных нормативов потребления в сфере ЖКХ.
Каждый случай – конкретный. Идет работа. От главной установки
на социальную поддержку жителей края областные власти отка-
зываться не собираются.

Надежда СУВОРИНА.
Давыдовка:
математика элиты

Жатва на полях области в
разгаре, и на сельских токах
с каждым днем растут янтар-
ные вороха. Полнятся им и
склады. Что и говорить, а уро-
жай в нынешнем году, вопре-
ки самым тревожным прогно-
зам и ожиданиям, вновь вы-
дался неплохой. Только вот
нет радости у крестьян. В
цене, да и то не такой, как хо-
телось бы, лишь пшеница
продовольственных сортов,
но ее воронежские хлеборо-
бы, как правило, собирают не
так уж и много. То же самое и
с ячменем. Если он не пиво-
варенных сортов, то полу-
чишь за него, как и за фураж-
ную пшеницу, жалкие крохи.

Есть ли выход из ситуации?
Есть! Его, много лет успешно
испытав на своих полях, пред-
лагают земледельцы ЗАО «Да-
выдовское» Лискинского рай-
она. Собрав отличный урожай
хлеба, здесь искренне рады
ему. Ибо знают: давыдовский
хлеб всегда в цене.

О секретах давыдовцев,
достойных самого широкого
применения, читайте на 2-й

странице «Коммуны».

На планерке у губернатора
Еженедельное совещание у главы администрации области
Владимира Кулакова началось с информации о том, что бо-
лее двух миллионов тонн зерна намолочено воронежскими
хлеборобами. Урожай подсолнечника будет не хуже, чем в
прошлом году, кукуруза на силос выдалась хорошая. Из-за
постоянных дождей меньше будет  свеклы. На планерке было
доложено о результатах проведенного анализа налоговой
базы 30 крупных предприятий области. Владимир Кулаков
поручил межведомственной комиссии по укреплению нало-
говой дисциплины особое внимание в первую очередь обра-
тить на те предприятия, на которых заработная плата ниже
прожиточного минимума. Губернатор также подтвердил свою
позицию – держать ситуацию с подготовкой к зиме под по-
стоянным контролем.

Есть за что благодарить
В адрес депутата Государственной Думы от Воронежской
области Александра Сысоева поступила благодарность Пра-
вительства Российской Федерации, подписанная заместите-
лем председателя Правительства Александром Жуковым.
Из всех воронежских депутатов Госдумы только Сысоев вы-
ступил инициатором в законотворчестве – он стал соавто-
ром двух проектов: «О развитии сельского хозяйства и агро-
продовольственного рынка в Российской Федерации» и «О
внесении изменений в Федеральный закон «О федеральном
бюджете на 2004 год» в части продления срока возврата
субъектами РФ выданных бюджетных ссуд до 31 декабря
2004 года.

Из Воронежа в Задонск
20 августа, в день обретения мощей Святителя Митрофана, из
Воронежа в Задонск направится традиционный Крестный ход.
24 августа днем Крестный ход из Воронежа, который возгла-
вит клирик Никольского храма города Воронежа священник
Николай Бабич, встретится с Крестным ходом из Задонска,
который выйдет навстречу из Рождество-Богородицкого муж-
ского монастыря. Встретившись, паломники пройдут по Задон-
ску с чтением акафистов Святителям Митрофану и Тихону до
Владимирского собора Рождество-Богородитцского Задонс-
кого монастыря к мощам Святителя Тихона.

Водоснабжение будет отключено
МУП «Водоканал Воронежа» предупреждает, что в связи с
профилактическим ремонтом оборудования на сооружениях
и сетях городского водопровода с 22 часов 20 августа до 6
часов 22 августа будет полностью отключено  водоснабже-
ние Левобережного и Железнодорожного районов. В эти же
сроки в Центральном районе будет  понижено давление или
сокращен график подачи воды.

Наркотики не прошли
Очередную попытку нелегального провоза на Украину нар-
котиков пресекли пограничники Западного регионального
управления ФСБ России. Внимание пограничного наряда
привлек автомобиль «Москвич» с четырьмя пассажирами,
который направлялся за кордон, минуя пункт пропуска. При
досмотре у одного из контрабандистов нашли более трех
килограммов марихуаны. Ведется расследование.

Депутаты Воронежской областной Думы Ю.АНОХИН,
А.ГОЛИУСОВ, С.РУДАКОВ, Г.ФЕДОРОВ, депутаты городской
Думы Г.КУДРЯВЦЕВА и Ф.КОВАЛЕВ направили главе
города Воронежа Б.СКРЫННИКОВУ обращение следующе-
го содержания:

Законно ли
построились
на берегах?

Лаборант
Наталия
Борзых.

Дорогу зерну
Ток второго производствен-

ного участка расположен в
селе Елизаветовка… Снуют
автомобили, равномерно гудят
зернопогрузчики и ЗАВы. На
площадке зерна мало, хотя
уборочная кампания идет к
концу, да и урожайность непло-
хая. Оказалось, что сегодня,
когда эффективно используют
имеющуюся технику, по-хозяй-
ски относятся к выращенному
хлебу, можно сразу после под-
работки зерно засыпать в хра-
нилища. Что и делается в хо-
зяйстве. Под открытым небом
был лишь небольшой бурт ржи.

Но и его с каждым часом ста-
новилось все меньше. С помо-
щью зернопогрузчика, у кото-
рого хлопотали Любовь Сте-
ганцева и Антонина Ткаченко,
оно перекочевало в кузов гру-
зовика. А водитель Владимир
Яловегин вместе с заведую-
щим током Николаем Тарасен-
ко оперативно отправляют его
в зернохранилище. Кстати, их
в хозяйстве два, и каждое вме-
щает по 350 тонн зерна. В рож-
дении этих помещений небе-
зынтересная история. В свое
время одно из первых лиц об-
ласти выдвинул лозунг: «В каж-

дом хозяйстве построить се-
нохранилище!» Выполнение
этого призыва строго контро-
лировалось. Не остался в сто-
роне колхоз имени Свердлова.
Но мудрый председатель воз-
водил эти объекты для хране-
ния зерна, ведь оно намного
ценнее сена. А этот корм в хо-
зяйстве умели беречь и други-
ми способами. За такой посту-
пок его едва не наказали. Но
риск в перспективе был оправ-
дан. И сегодня, и все прошед-
шие годы, то решение оказа-
лось верным. Зерно постоянно
находится в сухом очищенном
виде, независимо от катаклиз-
мов природы. В этих помеще-
ниях все время поддерживает-
ся порядок, а перед засыпкой
в них зерна они тщательно го-
товятся, проводится дегазация
и другие мероприятия.

В поле постоянно находится
руководитель комплексной
бригады Анатолий Булавинов.
В этой должности он занят бо-
лее двадцати лет. Его коллек-
тив стабильно добивается вы-
соких производственных ре-
зультатов. И присутствие Ана-
толия Гавриловича здесь впол-
не оправданно: случись вдруг
поломка, он сразу же органи-
зует ее устранение.

Хорошо зарекомендовали
себя на уборке комбайнеры
Юрий Дудкин, Иван Щугаев,
намолотившие соответствен-
но по 800 и 500 тонн зерна
каждый. Сергей Дьяков вмес-
те с помощником сыном-стар-
шеклассником Евгением уже
выдал из бункера своей маши-

ны 550 тонн зерна. Второй сын
Дьякова, Николай, работает
также помощником комбайне-
ра в другой бригаде, находясь
на практике, потому что он
учится в институте на инжене-
ра. Хорошо поработали и води-
тели Владимир Копылов, Вик-
тор Шугаев, Василий Тимоши-
лов. Они доставили с поля по
600-700 тонн зерна.

А всего в хозяйстве собра-
ли уже 9,5 тыс. тонн хлеба. Но
председатель колхоза Влади-
мир Сорокин озабочен:

- А толку-то что, - говорит
Владимир Андреевич, - ведь
зерно надо реализовать. А
цены на него в десять раз де-
шевле, чем солярка. Вот в чем
заключается парадокс. Кру-
тись, российский крестьянин,
как хочешь.

Но люди здесь рук не опус-
кают. Все работы в хозяйстве
идут в комплексе. Поля сразу
же освобождаются от пожнив-
ных остатков, пашется зябь. А
ее надо поднять семь тысяч
гектаров. Эту важную работу
выполняет отряд мощных трак-
торов К-700. Идет скирдова-
ние соломы и сена. Последне-
го запасено 1200 тонн. Брига-
да кормозаготовителей из 25
человек, оснащенная пятью
стогометами и другой необхо-
димой техникой, практически
все лето создает кормовую
базу.

На очереди заготовка сило-
са. Предстоит убрать тысячу
гектаров кукурузы. Идет подго-
товка площадей под сев ози-
мых культур, которыми запла-
нировано засеять 2,5 тысячи
гектаров. Для этого имеются
высококлассные семена. Од-
ним словом, хлеборобам ску-
чать не приходится.

Михаил САПРЫКИН.
Воробьевский район.

Фото автора.

29 зерноуборочных комбайнов включает в себя убороч-
ный комплекс воробьевского колхоза им.Свердлова.
Семь «Донов», тринадцать «Енисеев», девять «Нив», 25
грузовиков для транспортировки зерна. Кроме того, на
перевалке и подработке продукции на двух токах задей-
ствовано еще семь автомашин.

� Бригадир Анатолий Булавинов.

ЗА ВОЗРОЖДЕНИЕ ЭКОНОМИКИ

Молодец, Наташа!
Юная воронежская спортсменкаЮная воронежская спортсменкаЮная воронежская спортсменкаЮная воронежская спортсменкаЮная воронежская спортсменка
сверкнула олимпийским «серебром»сверкнула олимпийским «серебром»сверкнула олимпийским «серебром»сверкнула олимпийским «серебром»сверкнула олимпийским «серебром»

Владимир Владимир Владимир Владимир Владимир КУКУКУКУКУЛАКЛАКЛАКЛАКЛАКОВ:ОВ:ОВ:ОВ:ОВ:

О льготниках
позаботимся

«По данным санэпидстан-
ции г.Воронежа, состояние пи-
тьевой воды, подаваемой в
город, крайне неудовлетвори-
тельное. Из-за этого населе-
ние города подвержено раз-
личным заболеваниям.

В настоящее время в г.Мос-
кве по инициативе руковод-
ства города начата серьезная
работа по обследованию са-
нитарных зон, особенно при-
легающих к водозаборным
объектам.

Такую работу надо срочно
провести и в пригороде г. Во-
ронежа. Как известно, в водо-
охранных зонах рек Воронеж
и Усманка за последнее вре-
мя без всякого разрешения
построены многочисленные
коттеджи, базы отдыха чинов-
ников. Земля под эти застрой-

ки законным путем не оформ-
лена. Произошел самозахват
прибрежных территорий, со
строительством коттеджей,
без соблюдения санитарных
норм.

Просим Вас, Борис Михай-
лович, в срочном порядке со-
здать комиссии и организо-
вать массированную провер-
ку водоохранных зон рек Во-
ронеж и Усманка с привлече-
нием экологической экспер-
тизы, земельного комитета,
санэпидстанции, работников
правоохранительных орга-
нов».

Авторы письма настаива-
ют, чтобы по результатам
проверки было принято ре-
шение о ликвидации неза-
конно построенных в сани-
тарных зонах строений.

На Олимпийских играх в Афинах состоялись финальные
соревнования по синхронным прыжкам в воду у женщин с
10-метровой вышки. Прекрасно выступили россиянки
Наталья Гончарова и Юлия Колтунова, сенсационно
вмешавшиеся в борьбу за медали и завоевавшие сереб-
ряную награду.

Наши девушки с результатом 340,92 балла не смогли обойти
только признанных фавориток - китайский дуэт Лао Лиши/Ли Тин
(352,14), которым в итоге присудили победу.

На третьем месте соревнования завершила канадская пара
Блайт Хартли и Эмили Эйман, набравшие в сумме 327,78 балла.

Китаянок можно обыгрывать, надо только тренироваться, как
они. Об этом на пресс-конференции сказала 16-летняя Наташа
Гончарова, которая в паре с 15-летней Юлией Колтуновой сен-
сационно завоевала серебряную медаль. Интересно, что этот
дуэт сложился менее года назад, когда тренеры шутя предложи-
ли девчонкам совершить совместный прыжок.

Девушки начали заниматься прыжками в воду с десяти лет.
Гончарова учится в Воронеже, Колтунова - в Волгограде. А со-
вместные тренировки они проводят в подмосковной Электроста-
ли. Юные спортсменки признались, что они еще не верят, что ста-
ли призерами Олимпиады, а их главное желание сейчас, чтобы
журналисты оставили их в покое и дали отдохнуть.

Президент Федерации плавания России Геннадий Алешин, в
свою очередь, признался корреспонденту РИА «Новости»РИА «Новости»РИА «Новости»РИА «Новости»РИА «Новости», что «от
девчонок никто не ожидал подобного». «Это какая-то фантасти-
ка. Мы готовились с прицелом на Олимпиаду в Пекине, а они
выступили так здорово в Афинах. Вообще, нынешняя Олимпиа-
да крушит авторитеты и зажигает новые звезды», - заметил Але-
шин.

Подробности – на 3-й стр.
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Грузинский
барометр

Молодой религиозный лидер, возглавивший
оборону города и сопротивление американцам,
Ас-Садр, продемонстрировал такие политиче-
ские способности, волю и убежденность в пра-
воте собственного дела, что американцы поне-
воле сделали его не только национальным ге-
роем Ирака, но и одним из лидеров всего му-
сульманского сопротивления западному втор-
жению на Средний Восток. Независимо от того,
чем закончится осада Эн-Наджафа, моральная
победа уже сегодня на стороне повстанцев.
Мужество в борьбе традиционно считается од-
ной из главных человеческих доблестей, тем
более в исламе. В политическом плане положи-
тельный результат также очевиден: один за дру-
гим подают в отставку видные деятели вновь со-
зданного иракского правительства. Очевидно,
они понимают, что после покушения американ-
цев на религиозные святыни, центрами которых
как раз и являются города Эн-Наджаф и Эн-Фа-
луджа, всякое сотрудничество с ними, пусть
даже в силу необходимости, означает подписа-
ние самому себе смертного приговора. О том,
как скоры на расправу радикальные фундамен-
талистские группировки, свидетельствуют прак-
тически ежедневные примеры захвата залож-
ников из числа журналистов, строителей, води-
телей, дипломатов и т.д. Каждый такой захват
сопровождается требованием немедленного
прекращения оккупации Ирака, что не может не
отражаться на отношении мирового обществен-
ного мнения ко всей военной операции в этой
стране.

Помимо морального и политического есть
еще и очевидный экономический эффект от
ожесточенного сопротивления иракцев иност-
ранному вторжению. Это чрезвычайно высоко
взлетевшие цены на нефть – мировой нефтяной
рынок так и не дождался большого притока
иракской нефти. В связи с регулярными подры-
вами нефтепроводов доступ ее на мировые рын-
ки сегодня фактически прекращен. Отсюда стре-
мительный взлет цен: до 45 долларов за 1 бар-
рель нефти. Такие цены весьма болезненно зат-
рагивают нефтезависимые страны, в первую
очередь США, чем скорее всего и объясняются
попытки оккупационных войск силой сломить
ожесточенное сопротивление. Но ставка исклю-
чительно на вооруженную силу оказывается
беспомощной перед фанатичной, построенной
на вере убежденностью в правоте своего дела
и готовностью умирать за него.

Что касается России, то и для нас главные
события минувшей недели развертывались на
южных границах, а конкретно в Южной Осетии.
По общему мнению наблюдателей, есть все ос-
нования считать, что осенью здесь вспыхнет
настоящая война, инициированная прежде все-
го новым грузинским руководством. Цель ее
предельно ясна: продемонстрировать грузин-
скому народу успехи в области восстановления
территориальной целостности и суверенитета
Грузии. Ничего другого, более материального,
Михаил Саакашвили продемонстрировать про-
сто не в состоянии, поэтому маленькая победо-
носная война, как спасательный круг для амби-
циозного политика, должна состояться во что бы
то ни стало. И вот уже текут в Грузию потоки во-
оружения – из США, Турции и других стран НАТО,
раздаются грозные заявления, в том числе и в
адрес России. Механизм подготовки к войне
запущен на полную мощность, и лишь слепой мо-
жет этого не замечать. По оценке военных спе-
циалистов, уже сегодня у Грузии достаточно во-
оружения и тяжелой техники, чтобы вести интен-
сивные боевые действия, по крайней мере, в
течение 2-3 недель.

Разумеется, головокружению от успехов спо-
собствовала почти бескровная операция в Ад-
жарии, следствием которой стало смещение
Аслана Абашидзе, и даже, вопреки обещаниям,
данным российскому руководству, возбуждение
против него на родине уголовного дела. Но
Южная Осетия – это все-таки другой случай, и
легкой победы грузинским радикалам здесь
ждать не приходится. Еще не зажили раны пре-
дыдущего кровавого конфликта, и взаимное
чувство мести остается серьезным препятстви-
ем к поиску компромиссов. Население неприз-
нанной республики, в отличие от аджарцев,
сплотилось вокруг своего президента Эдуарда
Кокойты, и ввести в игру «пятую колонну» здесь
не представляется реальным. Кроме того, осе-
тинский народ, разделенный сегодня на южных
и северных осетин, никогда не смирится с такой
участью. Помимо прочего, осетинские воору-
женные силы достаточно хорошо обучены, име-
ют опыт участия в боевых действиях и не без ос-
нований рассчитывают на помощь России, тем
более что большинство граждан Южной Осетии
являются одновременно и российскими гражда-
нами.

Нагнетание напряженности началось с агрес-
сивных заявлений грузинского руководства в
адрес России в связи с нарушением предполо-
жительно российским самолетом воздушного
пространства Грузии. Российские официальные
лица, включая министра обороны Сергея Ива-
нова, дали соответствующий ответ, назвав все
обвинения «бредом сивой кобылы». Видимо,
приняв последнее на свой счет, Саакашвили
заговорил еще более воинственно, пригрозив
российским туристам, направляющимся на от-
дых в Абхазию.

Угрозы прозвучали в канун неофициального
визита грузинского президента в США, видимо,
под впечатлением предстоявших встреч с высо-
копоставленными американскими лицами. В
ход был пущен беспроигрышный психологиче-

ский прием: Саакашвили напомнил о том, что
в местах, где отдыхающие собираются поста-
вить шезлонги, лилась грузинская кровь. При-
ближение же прогулочных катеров к берегам
Нового Афона или Пицунды объявлялось нару-
шением грузинской границы и могло привести
к их затоплению. Во всяком случае, грузинский
президент заявил, что отдал такой приказ, а
случай с обстрелянным  турецким сухогрузом
подтвердил серьезность его намерений. С точ-
ки зрения норм международного права, грузин-
ская позиция далеко не во всех своих аспек-
тах абсурдна; во всяком случае, пока призна-
ется территориальная целостность этой страны,
следует признавать и ее право контроля над
собственным воздушным и морским простран-
ством. Другое дело, что открывать огонь по ка-
терам с туристами дозволительно лишь в каче-
стве ответной меры, если огонь первыми откро-
ют сами «так называемые» туристы. Бурное не-
годование, которым были встречены эти заяв-
ления в России, сыграло свою роль. Вернув-
шись из США, где, по всей видимости, его пре-
достерегли от непродуманных заявлений, Саа-
кашвили немного смягчил воинственную рито-
рику и вновь подчеркнул заинтересованность
грузинского руководства в добрососедских от-
ношениях с Россией.

Эти события, при всей их внешней анекдо-
тичности, далеко не так безобидны, как может
показаться на первый взгляд. И дело не толь-
ко в том, что и в Грузии, и за ее пределами есть
силы, заинтересованные в дестабилизации об-
становки на Кавказе. Перед нелегким выбором
оказалась, прежде всего, Россия, чьи геополи-
тические и экономические интересы затраги-
ваются здесь самым непосредственным обра-
зом. Но развязать этот гордиев узел российс-
кому руководству крайне непросто. Во-первых,
поддержать мятежные Абхазию и Южную Осе-
тию – значит косвенным образом признать и
право чеченских сепаратистов на отделение от
России. Этот вариант для Владимира Путина
вряд ли приемлем. Делать вид, что ничего не
происходит, также невозможно: непрерывные
перестрелки в Цхинвали уже привели к появ-
лению первых жертв, попыткам дискредитиро-
вать роль миротворческих сил в зоне конфлик-
та и демонстративным заявлениям Саакашви-
ли о том, что через 2-3 года в Грузии не оста-
нется ни одного российского солдата. Масла в
огонь подлил грузинский парламент, приняв-
ший постановление о том, чтобы считать рос-
сийских миротворцев не посреднической тре-
тьей стороной, а одним из участников конфлик-
та. Тем самым сама миротворческая миссия
России оказалась под вопросом. Так что же
делать?

Как представляется, сегодня легче ответить
на вопрос, чего делать не надо. Во-первых, чи-
новнику столь высокого ранга, как министр
обороны РФ, не стоит все же раздавать такие
оценки, как «бред сивой кобылы», не украша-
ющие ни вверенное ему ведомство, ни Россий-
скую Федерацию в целом. Дело все-таки слиш-
ком серьезное, чтобы состязаться в темпера-
ментных пассажах со своими грузинскими ви-
зави. Во-вторых, требуется формулирование
четкой, взвешенной и определенной позиции
руководства страны по всем без исключения
обвинениям, выдвинутым в адрес России гру-
зинской стороной. Вместо этого звучали пусто-
порожние заявления чиновников из МИДа да
эмоциональные выступления депутатов Госу-
дарственной Думы. Кое-кто из них, и в первую
очередь Владимир Жириновский, тут же вос-
пользовался ситуацией, чтобы засветиться на
абхазских пляжах и продемонстрировать то ли
собственную смелость, то ли неисчерпаемый
запас авантюризма и талант провокации. Но
тем контрастнее на этом фоне выглядели  рас-
терянность и полная невнятность позиции пер-
вых лиц государства, и в первую очередь Пре-
зидента. Как ни странно, но именно он не ска-
зал ничего определенного по поводу происхо-
дящего на Кавказе. Проконтролировать состо-
яние пожароопасности российских школ в ка-
нун нового учебного года, разумеется, важно,
но еще важнее политическими методами пре-
дотвратить пожар войны, подбирающейся к
нашим южным границам. Тем более что вопро-
сы внешней политики находятся в его исклю-
чительной компетенции.

И, в-третьих, пора наконец определяться:
либо мы и дальше будем вести себя подобно
страусу, прячущему голову под крыло, и уте-
шаться обывательской логикой, что нас это не
касается, либо начнем все-таки искать ответы
на непростые вопросы, оставленные нам раз-
валом СССР. Если есть юридическая и полити-
ческая основа для того, чтобы принять Южную
Осетию и Абзахию в состав России, то об этом
пора начинать говорить и искать варианты ре-
шения. Если оно невозможно, то следует искать
другие пути сохранения своего влияния и защи-
ты интересов в этом регионе, возможно, через
установление военно-политического протекто-
рата России над этими непризнанными госу-
дарствами. Ни один из вариантов не будет про-
стым, ни один не удастся реализовать легко,
тем более что нынешнее грузинское руковод-
ство нашло себе за океаном влиятельных по-
кровителей. Но эти покровители, как известно,
не отличаются альтруизмом, тогда как газ и
электричество Грузия получает из России. Так,
может, пора напомнить об этом темперамент-
ному южному соседу?

Александра ГЛУХОВА,
доктор политических наук, профессор ВГУ.

Август традиционно считается плохим месяцем для России. И не случайно: то гибель
подлодки в Баренцевом море, то чудовищный смерч под Новороссийском, то еще какая-
нибудь напасть. Но неспокойно не только в России. Резко обострилась обстановка в
Ираке, где войска США и марионеточной иракской администрации взяли в кольцо свя-
щенный для шиитов город Эн-Наджаф.

Давыдовка:
математика элиты

ЗА ВОЗРОЖДЕНИЕЗА ВОЗРОЖДЕНИЕЗА ВОЗРОЖДЕНИЕЗА ВОЗРОЖДЕНИЕЗА ВОЗРОЖДЕНИЕ
ЭКОНОМИКИЭКОНОМИКИЭКОНОМИКИЭКОНОМИКИЭКОНОМИКИ

(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Говоритьоворитьоворитьоворитьоворить о нынешней уро-
жайности на полях ЗАО «Давы-
довское» - все равно что повто-
ряться. Она здесь стабильная из
года в год, еще с той поры, как
здешним колхозом «Давыдов-
ский» в начале шестидесятых
стал командовать Василий Кли-
ментьевич Кузнецов – хозяй-
ственник мудрый и расчетли-
вый. У руля «Давыдовского» Ва-
силий Климентьевич пробыл
более 35 (!) лет, и все эти годы
хозяйство набирало и набира-
ло обороты. Набирает оно и сей-
час. И не только само набирает,
но и помогает стать на ноги сво-
им захиревшим по разным при-
чинам соседям. Не так давно,
например, «Давыдовское» взя-
ло в аренду земли бывшего кол-
хоза имени Фрунзе. И что же?
Поля там сегодня тоже, как кон-
фетки, пшеница на них, как и на
своих, давыдовских, дает дале-
ко за 30 центнеров с гектара, к
40 центнерам приближается
урожайность ячменя, отличным
уродился горох (его поле в 400
гектаров – пожалуй, самое
большое в области), столь же
отлично смотрится и подсолнеч-
ник.

Но самое главное в том, что
на всю продукцию давыдовс-
ких земледельцев всегда и хо-
роший спрос, и хорошая цена.
Вот и сейчас за тонну пшени-
цы из «Давыдовского» хлебо-
пекарные предприятия, не тор-
гуясь, предлагают 4600 руб-
лей. Это почти в три раза боль-
ше, чем дают  за пшеницу фу-
ражную, которой в иных хозяй-
ствах собирают, увы, больше,
чем продовольственной.

Так в чем же он, секрет да-
выдовцев? Этот вопрос я адре-
сую нынешнему генеральному
директору «Давыдовского»
Виктору Дмитриевичу Литви-
нову, перенявшему у Василия
Климентьевича Кузнецова и
мудрость, и расчетливость.

- Их много, - собравшись
зажимать пальцы на руке, на-
чинает Виктор Дмитриевич. –
Но лучше всего остановиться
на одном. Самый надежный и
самый, между прочим, деше-
вый способ получения высоких
и, подчеркну, качественных
урожаев – это приобретение и
использование хороших и,
прежде всего, элитных семян.

- Но ведь элитные семена,
насколько известно, и стоят
недешево?

- При умном подходе они
могут оказаться дешевле, чем,
скажем, семена второй репро-
дукции. Но к этому мы еще вер-
немся, обязательно вернемся.
А сейчас давайте теоретически
возьмем два поля по сто гек-
таров и засеем их. Первое –
элитными семенами, второе –
семенами массовых репродук-
ций. Все другие условия –
предшественники, удобрения,
сроки – абсолютно одинако-
вые. И подсчитаем.

Начинаемачинаемачинаемачинаемачинаем «сеять» и начи-
наем считать.

При оптимальной норме
высева в 280 килограммов на
гектар на каждое поле нам
нужно по 28 тонн семян. Зат-
раты на них будут такими. При
цене элитных в 7500 рублей за
тонну для первого поля пона-
добится 210 тысяч рублей. Для
второго – при цене в 4000 руб-
лей – 112 тысяч рублей. Раз-
ница в 98 тысяч.

- Эти цифры мы потом изме-
ним, - как хороший учитель у
доски, сразу же уточняет Лит-
винов, - а сейчас идем дальше.
Поскольку все затраты – на
горючее, удобрения, гербици-
ды, зарплату механизаторам и
т.п. – как и договорились, для
обоих полей одинаковые, то их
не считаем, хотя они, должен
заметить, огромны и продол-
жают расти  не то что с каждым
годом – с каждым месяцем. Но
мы, тем не менее, вырастили,
собрали урожай и вновь счита-
ем.

Берем среднюю урожай-
ность по тому же Лискинскому
району. Со второго, обычного,
поля, при урожайности в 25
центнеров с гектара собираем
250 тонн. Урожайность на пер-
вом поле – такова логика эли-
ты и самой природы - как пра-
вило, минимум на 5 центнеров
выше. Значит, с первого поля
имеем 300 тонн. Налицо выиг-
рыш в целых 50 тонн.

- Но это не самое главное, -
вновь уточняет Виктор Дмит-
риевич. – Та пшеница, которую
кое-кто пытается вырастить из
семян массовых репродукций,
большей частью получается
фуражной, на рынке ее цена
просто бросовая. Но давайте
поднимем ее даже до 2000
рублей за тонну. При такой
цене, продав весь урожай со
второго поля, мы получим за
него 500 тысяч рублей.

На первом поле раскладка
совсем иная. Опять же по за-
конам природы пшеница элит-
ных сортов имеет более высо-
кое содержание клейковины,
превосходит «массовую» и по
другим параметрам. Цена ее
килограмма, как минимум, на
рубль выше, чем фуражной.
Значит, продав весь урожай с
первого поля по 3000 рублей
за тонну, получаем за него 900
тысяч рублей.

Итак, затратив на элитные
семена для первого поля на 98
тысяч рублей больше, мы, тем
не менее, оказались в ощути-
мом выигрыше: урожай с него
оказался на 400 тысяч рублей
«тяжелее». На каждом же гек-
таре налицо выигрыш в четы-
ре тысячи рублей.

Нужно особенно подчерк-
нуть: в наших с Литвиновым
расчетах мы заметно завыси-
ли сегодняшнюю стоимость
фуражного зерна и занизили
цену пшеницы продоволь-
ственной. Значит, разница еще
более заметная.

Подобная математика,
кстати, получается и по ячме-
ню. За пивоваренные сорта
пивзаводы и солодовни платят
сегодня по 3600 рублей за тон-
ну. Обычный, фуражный, стоит
в два, а кое-где и в три раза де-
шевле. И опять же, самый вер-
ный способ добиться интереса
пивоваров – подружиться с
теми, кто производит элитные
семена ячменя.

Но может, мы летаем в об-
лаках и делаем расчет на бла-
гоприятные годы? Вовсе нет.
Даже если год выдастся и не-
благоприятным по всем пози-
циям и урожай озимых ока-
жется не таким, как хотелось
бы, все равно на полях, засе-
янных элитными семенами, он
обязательно будет на 5-8 цен-
тнеров выше, чем на обычных
полях.

- Ну а теперьу а теперьу а теперьу а теперьу а теперь – самая
главная и самая важная по-
правка к нашим расчетам, -
замечает Виктор Дмитриевич
Литвинов. – Помните, в нача-
ле разговора мы коснулись
цены на элитные семена. Да,
она заметно выше, чем на
обычный семенной материал.
Но, в немалой степени благо-
даря политике нынешней обл-
администрации, в бюджете
области отдельной строкой
прописаны дотации для тех,
кто покупает элиту. В расчете
на каждую тонну дотируется
около трех тысяч рублей. Не на
словах,  а на деле власть помо-
гает переводить аграрный
комплекс на новые, современ-
ные технологии. Плюс около
трехсот рублей за тонну – до-
тации из федерального бюд-
жета. Если вспомним, что цена
тонны элиты составляет поряд-
ка 7500 рублей, то с учетом
дотации она опускается до
4200 рублей. Это даже дешев-
ле, чем стоят семена второй
репродукции, и лишь чуть
выше цены семян массовых
репродукций. Значит, работать
с элитой выгодно вдвойне – и
по причине дотаций на семена,
и по причинам более полно-
ценного во всех отношениях
урожая.

Теперьеперьеперьеперьеперь вопрос в другом:
где же приобрести элиту? Та-
кую, чтобы она была проверен-
ной и надежной во всех отно-
шениях и чтобы можно было
рассчитывать на дотацию, за-
ветной строчкой обозначен-
ной в бюджете. Отвечу на него
уже не словами Виктора Дмит-
риевича Литвинова, а своими
многолетними, еще со времен
Василия Климентьевича Куз-
нецова, наблюдениями за
этим хозяйством. И отвечу ко-
ротко: в «Давыдовском».

И тут нет ни толики натяжки
или субъективного преувели-
чения. Вот уже четверть века,
с 1979 года, «Давыдовское»
занимается производством се-
мян зерновых и зернобобовых
культур. Сначала это были се-
мена первой репродукции, а
через 10 лет к ним прибави-
лась и элита. Тонкую и очень
кропотливую, равно как и
очень ответственную работу
давыдовцы ведут в тесном со-
дружестве с учеными ВНИИ
ЦЧП имени Докучаева, ВНИ-
ИСС имени Мазлумова, рядом
опытно-производственных хо-
зяйств, с сотрудниками облас-
тной и Давыдовской госсемин-
спекций. Например, благодаря
сотрудничеству «Давыдовско-
го» с учеными Института имени
Докучаева на поля области се-
годня выходит новый сорт го-
роха «таловец 70». Он отлича-
ется не только устойчивостью
к засухе, болезням и вредите-
лям, не только высокой уро-
жайностью (на 206-гектарном
поле у Давыдовки каждый гек-
тар дал по 35 центнеров), но и
тем, что, благодаря усам («та-
ловец 70» так и прозвали: «уса-
тый»), растения прочно сплета-
ются друг с другом, и им не
страшны ни ветер, ни дождь.
Не поддающийся полеганию,
этот поистине царь-горох спо-
койно можно убирать прямым
комбайнированием…

Так какую же элиту может
предложить сегодня «Давы-
довское» воронежским земле-
дельцам? Тем более что сев
озимых уже не за горами, до
него – считанные дни.

Рассказывает главный аг-

роном хозяйства Алексей Се-
вастьянов:

- Прежде всего, элиту таких
районированных и рекомендо-
ванных Госсеминспекцией сор-
тов, как «дон-93», «круиз», «дон-
ской сюрприз», «черноземка».
Каждый из них по-своему хо-
рош и перспективен. Напри-
мер, средняя урожайность «дон-
ского сюрприза» в конкурсных
испытаниях за последние семь
лет составила 57,2 центнера с
гектара, а на Целинском сорто-
участке он дал 84,8 центнера.
Еще большую урожайность - 97
ц/га - дал «дон-93», у него к тому
же очень высокие зимостой-
кость и морозостойкость: к вес-
не сохраняется 85-100 процен-
тов растений. Клейковина зер-
на у всех них – за 24 процента,
что гарантирует высокие продо-
вольственные качества.

Столь же безупречными ха-
рактеристиками отличается и
ячмень – такие его сорта, как
«белгородец» и «приазовский-
9», элитные семена которых
производят в «Давыдовском».
Так, обладая высокими пиво-
варенными свойствами, «при-
азовский-9» устойчив к мучни-
стой росе, карликовой ржавчи-
не, пятнистости листьев, слабо
поражается пыльной и камен-
ной головней. На уровне самых
строгих запросов пивоваров –
пивоваренные качества «бел-
городца», к тому же потенци-
альная его урожайность – до 75
процентов с гектара.

Есть также в «Давыдов-
ском» элита гороха «дударь»,
подсолнечника «шолоховс-
кий», сои «лучезарная», проса
«колоритная-15»…

- Но «есть»о «есть»о «есть»о «есть»о «есть» - понятие быс-
тро меняющееся, - вновь заме-
чает генеральный директор
«Давыдовского» Виктор Дмит-
риевич Литвинов. – Отрадно,
что все больше селян понима-
ют: по старинке вести дела в ры-
ночных условиях негоже, иначе
вечно будешь ходить в долгах и
с протянутой рукой. Нужны но-
вые технологии, нужно новое
качество работы, нужны элит-
ные семена. За ними к нам,
кстати, приезжают и из сосед-
них областей – Белгородской,
Липецкой, Тамбовской. Но
наше предпочтение в душе –
конечно же, воронежским хле-
боробам. Логика тут проста:
пробьет элита дорогу на поля
области – и область, по край-
ней мере, село, станет заметно
богаче.

В душе Литвинов молится об
одном – о том, чтобы в бюдже-
те хватило дотаций для тех, кто
свои дела и планы начинает
увязывать с элитой. И тогда эли-
та пробьет дорогу наверняка.

Алексей СОЛОВЬЕВ.
Давыдовка Лискинского

района – Воронеж.
Фото автора.

� Виктор Литвинов.
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ВЕСТИ  ИЗ  ПАВЛОВСКА

Из карьера –
на морской пляж

Горняки акционерного общества «Павловск-
гранит» покинули карьер, чтобы набраться
сил на берегу Черного моря. Профсоюзный
комитет оплачивает им проезд и гостинич-
ные, так что восьмидневная путевка в 1100
рублей – по кошельку.

Село Гаврильск
с амбулаторией

В селе Гаврильск Павловского района в рам-
ках губернаторской программы открыта вра-
чебная амбулатория. Здесь есть процедур-
ные и лечебные кабинеты, лаборатория и
дневной стационар. На круглосуточном де-
журстве машина «скорой помощи». Прием па-
циентов ведут Ольга Бацаева и ее подруги.

Петр Чалый, соб.корр. «Коммуны».

ЗАО «Давыдовское»
тел.: (8-291) 68-5-25,
67-3-74, 68-1-68.

Дебаты
по собственности

Напомним, что весной про-
шлого года Госдумой России
были приняты сразу шесть фе-
деральных законов по рефор-
мированию РАО “ЕЭС России”.
Суть преобразований в круп-
нейшей в стране естественной
монополии можно объяснить
как переход с планово-дирек-
тивных рельсов, оставшихся в
наследство с советских времен,
на рыночные. Наиболее про-
стое определение реформы
выглядит приблизительно так:
выделение конкурентных и мо-
нопольных видов деятельности
из энергомонополии с последу-
ющим функционированием
свободного рынка, а соответ-
ственно конкуренцией, борь-
бой за снижение издержек и
более выгодный тариф для на-
селения. К примеру, в энергоси-
стеме Великобритании, кото-
рая уже прошла подобный путь
разгосударствления, предлага-
емая сегодня средняя цена ки-
ловатт-часа на четверть ниже
той, которая была до начала ре-
формирования. Конечно, там

Реформирование воронежской
Заявление председателя Правительства России Михаила
Фрадкова о том, что правительство пока воздерживается
от принятия решения по приватизации оптовых генериру-
ющих компаний и переносит рассмотрение этого вопроса
на свое заседание в декабре, дало повод говорить о том,
что государство не намерено продолжать реформы в
сфере энергетики. Но в действительности это далеко не
так. Фрадков вел речь о способах приватизации оптовых
генерирующих компаний и ничего не говорил о том, чтобы
приостанавливать реформу региональных энергосистем.
Поэтому никаких изменений в договоренностях, планах и
графиках в отношении реформирования “Воронежэнерго”
не было. Более того, в течение летнего времени компания
преодолела ключевой этап на этом пути.

на первом этапе не обошлось
без банкротства нерентабель-
ных направлений, но время
выкрисстализовало тех, кто
может не только эффективно
работать, но главное - устойчи-
во и без каких-либо претензий
к обществу и государству.

- Летом в региональной
энергетической компании ОАО
“Воронежэнерго” произошло
два важных события - годовое
общее собрание акционеров
(16 июня) и внеочередное об-
щее собрание акционеров (6
августа), - говорит заместитель
генерального директора ОАО
“Воронежэнерго» по корпора-
тивной политике Вячеслав
Алексеев. - Первое собрание
отличалось принципиальным
моментом, который имел и бу-
дет иметь последствия для всех
дальнейших преобразований.
На годовом собрании было за-
явлено о решении не выплачи-
вать дивидендов по итогам
2003 года в связи с тем, что у
акционерного общества были
большие платежи в бюджет по
штрафным санкциям, по ранее
взятым кредитам, и все это по-
влекло убытки “Воронежэнер-

го”. Таким образом, согласно
Федеральному закону “Об ак-
ционерных обществах”, после
объявления невыплаты диви-
дендов по привилегированным
акциям они становятся голосу-
ющими - 25 процентов акций,
которые до 16 июня не голосо-
вали, теперь превратились в
голосующие.

Внеочередное общее собра-
ние акционеров 6 августа про-
водилось в соответствии с мар-
товским текущего года решени-
ем о реорганизации “Воронеж-
энерго” и должно было утвер-
дить уставы вновь образуемых
компаний, выделяемых из ак-
ционерного общества (“Воро-
нежская генерирующая компа-
ния”, “Воронежская магист-
ральная сетевая компания”,
“Воронежская управляющая
знергетическая компания” и
“Воронежская энергосбытовая
компания”) и избрать их орга-
ны управления. Получилось, что
происходило как бы четыре со-
брания сразу по четыре вопро-
са на каждом. Итого - шестнад-
цать голосований. Из них - толь-
ко один вопрос вызвал среди
акционеров разногласия. При
утверждении Устава “Управля-
ющей компании” компания
“ENERGIE GROSS HANDEL ASIA
HOLDING GMBH” и несколько
других миноритарных акционе-
ров, имеющих вместе свыше 23
процентов голосов, пытались
заблокировать принятие реше-
ния, но в конечном итоге оно
было принято необходимым
большинством в 76,08 процен-
та голосов (три четверти плюс
один голос - условие утвержде-
ния решения). “За” проголосо-
вали владеющая блокирующим

пакетом РАО “ЕЭС России” и ак-
ционеры - физические и юриди-
ческие лица Воронежской об-
ласти. По остальным вопросам
решения приняты почти едино-
гласно. Генеральным директо-
ром во всех компаниях избран
Василий Несветайлов, нынеш-
ний генеральный директор “Во-
ронежэнерго”.

Образуемые четыре компа-
нии и сохраненная на нынеш-
нем этапе “Воронежэнерго” бу-
дут обладать суммарным устав-
ным капиталом в 2,248 милли-
арда рублей, что является круп-
нейшим уставным капиталом,
который будут контролировать
акционеры не только в Воро-
нежской области, но и в Черно-
земье. Кроме того, акционеры
“Воронежэнерго” получат про-
порциональное количество ак-
ций, создаваемых путем выде-
ления компаний по разной но-
минальной стоимости (по нали-
чию имущества и других видов
активов). Но совокупная цена
акций увеличивается с 10 до 30
рублей, таким образом, акцио-
неры “Воронежэнерго” стано-

На прошлой неделе в Во-
ронеже с визитом побывал
председатель Российской
партии пенсионеров Вале-
рий Гартунг. Это первое зна-
комство с регионами нового
лидера РПП (Гартунг сменил
на этом посту отца-основате-
ля партии Сергея Атрошенко,
на которого соратники воз-
ложили всю полноту ответ-
ственности за проигрыш на
выборах в Госдуму. Так что
Валерий Гартунг еще и един-
ственный представитель РПП
в Российском парламенте).

- Центр политической
борьбы переместился в реги-
оны, - заявил Валерий Гар-
тунг на пресс-конференции, -
и судьба социальной рефор-
мы теперь тоже решается
здесь. Москва сказала свое
слово, теперь все зависит от
тех, кто будет принимать ре-
гиональные законы.

Партия пенсионеров на-
мерена с боя взять власть в
региональных парламентах,
а на федеральных выборах
2007 года - даже стать ос-
новным конкурентом «Еди-
ной России». Хотя, если су-
дить по лозунгам и деклари-
руемым целям, РПП, скорее,
играет на одном поле с «Ро-
диной». Главный конек
партии – природная рента.
Точнее, перераспределение
доходов от нее «по справед-
ливости» - то есть через
именные счета, всем поров-
ну. В качестве примера для
подражания лидер РПП на-
звал Норвегию, Арабские
Эмираты и, кстати, амери-
канский штат Аляску.

Владимир АНТОНОВ.

В бою за
регионы

� Вячеслав Алексеев.
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Два парада Победы
Василия Фролова
ЗЕМЛЯКИ

Я помню его со школьных лет. Помню, однажды в поле,
возле одного скирда перед колхозниками выступал
высокий черноволосый мужчина. Говорил он ярко,
хвалил поименно, шутил. Потом помогал колхозникам
скирды укладывать. Это был первый секретарь райкома
комсомола Василий Фролов.

Лет через десять, успев от-
служить армию и окончив уни-
верситет, я встретился с ним
уже в Хохле, будучи журналис-
том районной газеты. Василий
Иванович к этому времени стал
первым секретарем Хохольс-
кого райкома партии. Работать
с ним было интересно. Он лю-
бил газету, ходил на редакци-
онные летучки, хотя мы хоро-
шо представляли, сколько за-
бот у первого.

Первый секретарь, часто
выезжая в хозяйства, всегда
охотно брал с собой журналис-
тов. Мог заменить механиза-
тора за штурвалом комбайна,
мог подоить корову. Да, Фро-
лов – человек общительный и
принципиальный и, можно ска-
зать, - легендарный.

Готовя к выпуску книгу об
Аннинском районе, я вновь
встретился с Василием Ивано-
вичем и подробно записал его
рассказ о своей жизни. Вот он.

«За Родину!». С этим при-
зывом мы, солдаты, ходили в
бой. Во имя Родины старики,
женщины, дети работали в
тылу, отказывая себе во всем.

Для меня Родина – это село
Архангельское Аннинского
района, где я родился 19 авгу-
ста 1924 года. Отец в возрасте
43 лет погиб в боях под Моск-
вой. Мать умерла в 1975 году.
Они были крестьянами, с 1930
года – колхозниками. Жили
небогато. Запомнилась наша
хата, вросшая по окна в зем-
лю, с соломенной крышей, печ-
ка, на которой я спал вместе с
дедушкой.

Помню начало своей «тру-
довой деятельности»: в возра-
сте 9 лет вместе с другими ре-
бятами я носил снопы ржи в
скирды. Надо было выполнять
норму, чтобы получить пайку
хлеба в 200 граммов. И какая
была радость, когда называ-
лось твое имя, ибо в то время
пайки хлеба были наградой, об-
щественным признанием тво-
его труда.

До начала войны я закон-
чил 9 классов средней школы.
Чтобы как-то помочь маме, в
1941 году пошел работать на
строительство оборонитель-
ных сооружений, потом полго-
да работал в Архангельском
райкоме ВЛКСМ. В июле 1942
года был призван в армию и
после 6 месяцев учебы в пол-
ковой школе был направлен в
действующую армию.

В артдивизионе необходим
был командир отделения раз-
ведки. Выбор пал на меня. С
1943 года и до конца войны
был командиром отделения
разведки артдивизиона 344-го
гаубичного полка Первого Ук-
раинского фронта.

Прошел с боями от Киева до
Берлина и Праги. О всех сра-
жениях не расскажешь. Их

было много, очень много. И
каждое сражение – это дым
пожарищ, вой снарядов, авиа-
ционных бомб, метель
пуль. Кровь и стоны ра-
неных, смерть однопол-
чан.

На фронте были ра-
дости, пусть и неболь-
шие. Мы радовались,
когда вовремя подве-
зут боеприпасы, горя-
чий обед или сухой паек:
табак, фронтовые сто
граммов. Радовались
мы выигранному без
потерь бою, полученной
в солдатском треуголь-
нике весточке с Роди-
ны. Не описать радос-
ти, ликования солдат,
офицеров, когда нам 9
мая в только что осво-
божденной Праге сооб-
щили об окончании вой-
ны, о нашей Победе. Из
всех видов личного ору-
жия стреляли вверх.
Солдаты обнимались,
не стеснялись радост-
ных слез Победы…

Но самая приятная
неожиданность была
впереди. Меня, коман-
дира отделения развед-
ки, старшего сержанта,
вызвали в штаб армии
и объявили, что я поеду
в Москву на Парад По-
беды. Я растерялся, по-
думал, что это шутка,
ибо я, рожденный в глу-
бинном селе, увидев-
ший впервые поезд на
станции Анна в возрас-
те 10 лет, не мог даже
мечтать об этом...

Парадное утро 24
июня 1945 года на
Красной площади вы-
далось хмурым, накра-
пывал дождь. Но ничто
не могло испортить хо-
рошего настроения. От боевых
красных знамен наиболее
прославленных соединений,
от блеска орденов и медалей
на груди воинов, от привет-
ственных аплодисментов ру-
ководителей государства во
главе с И.В.Сталиным, было
светло, торжественно и праз-
днично. В едином строю сто-
яли братья по оружию, пред-
ставители всех народов ог-
ромной, могучей страны, ко-
торая называлась Советским
Союзом…

Но праздник не может про-
должаться долго. С Парада По-
беды я  возвратился в Прагу в
свою часть, к своим боевым
товарищам, к повседневной
воинской жизни. Хотелось,
очень хотелось домой, на Ро-
дину. Но этот долгожданный
день наступил только в апреле
1947 года…

И вновь годы, десятилетия
напряженнейшего труда, глав-

ный смысл которого – сделать
родную страну богаче и силь-
нее.

С особым чувством Васи-
лий Иванович вспоминает
годы своей работы первым
секретарем Хохольского рай-
кома партии:

- В 1950 году я был избран
заместителем председателя
Архангельского райисполко-

ма. В декабре 1962 года я был
избран первым в объединен-
ный Хохольский район. В него
вошли районы Гремяченский,
Нижнедевицкий, к которому
несколько ранее были присое-
динены Синелипяговский и Хо-
хольский. Из объединенных
районов только Нижнедевиц-
кий раньше не считался отста-
ющим. Чтобы охарактеризо-
вать экономику районов, уро-
вень жизни населения, доста-
точно сказать, что в них еще
были плетневые школы. Я счи-
тал, что, если мои предшествен-
ники в небольших районах не
смогли преодолеть отставания
их, то такой махиной, протянув-
шейся на 100 километров от
Скупой Потудани до Нововоро-
нежской атомной станции, уп-
равлять еще труднее. Но мой
отказ обкомом не был принят.
Надо было работать, и только в
течение первого года была по-
строена десятикилометровая

дорога с твердым покрытием,
соединившая Хохол с дорогой
Воронеж – Курск. За четыре
года на голом месте был пост-
роен сахарный завод и благо-
устроенный, с центральным
теплоснабжением, водопрово-
дом, канализацией рабочий
поселок Хохольский, который
стал центром района. В рабо-
чем поселке появились сред-
няя школа, районная больни-

ца, столовая, магази-
ны, контора связи,
клуб, здание райкома
партии. Вместо соло-
менных, меловых халуп
на селе были построе-
ны добротные дома из
3-5 комнат под шифе-
ром и железом. В лич-
ном пользовании кол-
хозников появились не
только мотоциклы, но и
легковые автомобили.
Хохольцы преодолели
отставание, стали в ряд
передовых районов об-
ласти. И если я был де-
легатом XXIII и XXIV
съездов КПСС, XIX Все-
союзной партийной
конференции, избирал-
ся депутатом Верховно-
го Совета РСФСР, на-
гражден орденами Ле-
нина, Октябрьской Ре-
волюции, «Знак Поче-
та», то это высокая оцен-
ка труда не столько мо-
его, сколько тружени-
ков района.

С 1972 года Василий
Иванович пятнадцать
лет возглавлял общий
отдел обкома партии,
потом руководил со-
зданием областной ве-
теранской организа-
ции.

- И тут я должен
сказать вот о чем, - про-
должает Василий Ива-
нович. – К сожалению,
за годы так называе-
мой перестройки все,
что было сделано для
ветеранов, отнято у них,
отняты были гроши, ко-
торые они сберегли на
черный день. И не слу-
чайно сейчас на воп-

рос: «Как живешь ветеран?» -
слышишь горестный ответ: «На

три «Д» - доедаю, донашиваю,
доживаю». Но еще горше вете-
ранам сознавать, что без вра-
жеского нашествия развален
могучий Советский Союз, ко-
торый ценой миллионов чело-
веческих жизней, рекой кро-
ви, неимоверных страданий и
лишений, отстояли от фашиз-
ма. В популярной песне есть
слова: «Где же вы теперь, дру-
зья-однополчане, боевые спут-
ники мои?..» С болью приходит-
ся говорить, что многие дру-
зья-однополчане оказались за
кордоном, стали гражданами
других государств.

И на юбилейном Параде По-
беды в Москве 9 Мая 1995
года, в котором мне посчаст-
ливилось участвовать, я, как и
большинство других, не встре-
тил своих однополчан. Не
встретил и тех, кто вместе со
мной участвовал в Параде По-
беды в Москве в июне 1945
года.

Более восьми веков все тор-
жественные мероприятия в
нашей стране проводились на
Красной площади Москвы. На
этот раз на юбилейном параде
по ней прошли только ветера-
ны. Основной парад проходил
на Поклонной горе, где мы
были только гостями. Тем са-
мым как бы была разорвана
связь поколений. Ропот недо-
вольства прошел по рядам,
когда мы увидели, что на мав-
золее была задрапирована
надпись «Ленин». Все эти и не-
которые другие факты вызы-
вали чувство досады. В целом
же Парад прошел хорошо.
Были те же знамена победите-
лей, краски флагов и транспа-
рантов, звонкие марши свод-
ного духового оркестра. На гру-
ди ветеранов к наградам за
ратный подвиг добавились ор-
дена и медали за доблестный
труд.

И как бы ни охаивали дело,
которому мы служили, участни-
ки Парада заявили от имени
всех ветеранов: «Нас нельзя
выкинуть из истории, потому
что мы и есть сама история, и
ее нельзя переписать заново.
И какие мы, какой след оста-
вили после себя – судить на-
шим потомкам».

Анатолий СВИРИДОВ.

вятся немного богаче. Предсто-
ящий процесс интеграции ком-
паний, безусловно, подогреет
интерес к акциям воронежских
компаний и на рынке они будут
стоить гораздо дороже.

Разбежались,
чтобы...
объединиться

- Главный результат этих со-
браний для нас, что практичес-
ки все акционеры поддержи-
вают процесс реформирова-
ния “Воронежэнерго”, - гово-
рит Вячеслав Алексеев. - И это
дорогого стоит... Теперь откры-
ты те ворота, в которые менед-
жмент новых компаний дол-
жен войти и создать эффектив-
но работающие структуры.

До регистрации, которая
должна состояться первого
сентября, необходимо решить
ещё ряд технических проблем:
нерешен вопрос возможного
налогообложения доходов ак-
ционеров в связи с получени-
ем дополнительных акций, ли-
цензирования работы образу-
емых компаний, по раздели-
тельному балансу (имуще-
ственные активы у “Воронеж-
энерго”, как и у любой крупной
работающей компании, посто-
янно меняются) и другие.

- Мы знаем пути решения
этих проблем и для нас важно,
чтобы выделяемые компании
работали стабильно, уверенно
и четко в переходный период,
- продолжает Вячеслав Алек-
сеевич. - С этой целью созда-
ется управляющая компания,
которая должна обеспечить
работу всего энергетического
комплекса области на долж-

ном уровне, не потеряв ника-
ких звеньев в цепи управ-
ления, чтобы жители региона
и власти были спокойны за
функционирование энерге-
тики.

РАО “ЕЭС России” имеет це-
лью обеспечить плавный пере-
ход энергетического комплек-
са от довольно жесткого цент-
рализованного управления к
децентрализации в четыре эта-
па. “Воронежэнерго” находится
на первом этапе и он продлит-
ся до подписания договора все-
ми перечисленными компани-
ями  на передачу управленчес-
ких функций “Управляющей
компании”. Планируем, что он
будет идти два-три месяца. На
втором этапе “Управляющая
компания” будет управлять уже
не филиалами, как сейчас, а ак-
ционерными обществами. Та-
рифная составляющая будет
распределена пропорциональ-
но разделительного баланса, в
котором есть не только имуще-
ство, но и обязательства по
кредиторам и дебиторам. Это -
одна из больших проблем, ко-
торая пока не решена.

Согласованием стоимости
электроэнергии с региональ-
ной энергетической комиссией
(РЭК) вначале будет занимать-
ся только “Управляющая ком-
пания”. После прекращения су-
ществования последней - все
компании будут самостоятель-
но работать с РЭКом или на
сформированном к тому вре-
мени свободном рынке, к чему
и должна привести реформа.

И последний этап - межреги-
ональная интеграция, которая,
по нашим расчетам, будет идти
весь 2005 год и, возможно,

2006-й. Все будет зависеть от
того, как процесс реформиро-
вания будет продвигаться в
других регионах Центрального
федерального округа. Приме-
чательно, что “Воронежэнер-
го”, наряду с родственными
структурами Белгорода, Калуги,
Орла, Брянска и Тулы, идет впе-
реди остальных. Так все и пла-
нировалось - здесь не должно
быть соревновательности, гон-
ки и ошибок. В межрегиональ-
ную генерирующую компанию
войдут около 10-12 областей -
управляться она будет по хол-
динговой системе, а всего по-
добных компаний в России бу-
дет около 20. Сетевая компа-
ния объединит около 20 облас-
тей России (всего таких компа-
ний будет пять). И наконец, ма-
гистральных сетевых комплек-
сов в России будет семь.

Запуск свободного рынка
электроэнергии планируется на
вторую половину 2006 года,
когда будут завершены преоб-
разования региональных энер-
госистем. Кстати, первый опыт
либерализованного рынка
электроэнергии уже существу-
ет. На так называемом рынке
«5-15» нет государственного ре-
гулирования, а есть конкурен-
ция участников (ведь название
произошло от особенности
рынка, когда компании имеют
право от 5 до 15 процентов не-
обходимой электроэнергии по-
купать по свободным ценам).
Это привело к тому, что цена на
нем ниже установленной госу-
дарством за киловатт-час..

Опять два собрания
Аудитор “Воронежэнерго”

выступил с предложением зап-

латить дивиденды по итогам
первого полугодия и такое ре-
шение было принято Советом
директоров. За этот период
компания имеет прибыль в
172 миллиона рублей и реше-
но 10 процентов её, согласно
Уставу, использовать на вып-
лату дивидендов по привиле-
гированным акциям. Голосую-
щие привилегированные ак-
ции после этого превращают-
ся снова в неголосующие. 26
августа решение должно быть
принято (кстати, голосование
по дивидендам уже идет в за-
очной форме) и к первому сен-
тября, когда должно произой-
ти собрание по переизбранию
Совета директоров, ситуация в
“Воронежэнерго” сильно из-
менится. Вячеслав Алексеев
пока не стал прогнозировать
результаты будущего голосо-
вания...

«Реформа должна быть при
свете, а не в темноте», – счита-
ет  Председатель Правления
РАО «ЕЭС России» Анатолий Чу-
байс. Отрасль отвечает за жиз-
необеспечение страны и глав-
ная задача, которую поставили
инициаторы реформы – чтобы
население страны не ощущало
неудобств от тех грандиозных
преобразований, которые про-
исходят в энергетике страны. В
то же время, в понятие «при
свете» вкладывается и как
можно большая информиро-
ванность граждан страны о
происходящих процессах в
электроэнергетическом комп-
лексе и о том, к чему они при-
ведут в будущем.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

энергосистемы: свет и тени
Сотрудники Бобровского

районного краеведческого
музея подготовили новую экс-
позицию. Она приурочена к
I Всероссийскому фестива-
лю мастеров лозоплетения
«Золотая лоза», который, как
мы уже сообщали, проходит
в городе с 17 по 20 августа.
Гостями ЗАО «Аккорд» в эти
дни стали около шестидеся-
ти специалистов из всех угол-
ков страны. Они предоставят
на суд жюри и зрителей свои
работы, сделанные в ходе
конкурсной программы. В
рамках фестиваля намечено
открытие выставки «Лозо-
плетение – важнейшее на-
правление народно-художе-
ственного творчества воро-
нежского края». Экспонаты
для нее собраны не только
из сел района, но и со всей
области. Сегодня в витринах
музея уже расположились лу-
кошки, шляпы, кресло и дру-
гие изделия из лозы, выпол-
ненные в прошлом веке. От-
дельное место отведено для
демонстрации продукции
Бобровской деревообделоч-
ной артели им. Ворошилова,
которую смело можно на-
звать прародительницей
нынешнего цеха по произ-
водству плетеной мебели на
ЗАО «Аккорд».  Здесь можно
будет узнать об основных
этапах работы наших совре-
менников, создающих ис-
тинные шедевры из тонких
прутиков.

Елена РЕЗНИКОВА.

г. Бобров.

Шедевры
из тонких
прутиков

Олимпийские игры:Олимпийские игры:Олимпийские игры:Олимпийские игры:Олимпийские игры:
день за днемдень за днемдень за днемдень за днемдень за днем

Поздравляют В.И.Фролова
Дорогой Василий Иванович, сердечно поздравляем Вас, верного сына земли Аннинс-

кой, участника исторического Парада Победы 1945 года, неутомимого труженика в день
Вашего восьмидесятилетия. От души желаем Вам крепкого здоровья, бодрости духа и
успехов в общественной деятельности.

Глава администрации Аннинского района В.И.Авдеев.
Председатель Аннинского землячества Е.А.Вихров.

Дорогой Василий Иванович!
Тепло и сердечно поздравляем Вас с 80-летним юбилеем.
С юных лет, посвятив себя служению народу, Вы со временем стали опытным партий-

ным и советским руководителем.
Уйдя в 1942 году на фронт Великой Отечественной войны, Вы воевали до полного

разгрома врага и участвовали в знаменитом Параде Победы 1945 года. Ваш фронтовой
путь отмечен не только высокими боевыми наградами, но и ранениями.

Мы благодарны Вам за то, что своим самоотверженным трудом Вы внесли весомый
вклад в становление и развитие народнохозяйственных комплексов наших районов и
гордимся тем, что вся ваша жизнь, трудовая деятельность связаны с воронежским краем,
который Вам доводилось представлять в Верховном Совете РСФСР.

Активную жизненную позицию Вы сохранили и сегодня, находясь на заслуженном
отдыхе. Спасибо Вам за это, уважаемый Василий Иванович!

Крепкого Вам здоровья, долгих лет жизни, неиссякаемой энергии и оптимизма.

Главы местного самоуправления: Острогожского района – Болдырев А.Е.,
Репьевского района – Терещенко П.И., Хохольского района – Пономарев П.В.

«Наташка, не бойтесь ничего,
вы можете прыгать лучше всех!» -
перед выступлением написал воронежской прыгунье в воду Наталье Гончаровой
в SMSке ее тренер Николай Дрожжин. Меньше чем через час 16-летняя воронежская
школьница завоевала серебряную олимпийскую медаль  в синхронных прыжках
с 10-метровой вышки.

Понедельник оказался не слишком
урожайным днем для сборной России.
Несмотря на то, что разыгрывалось че-
тырнадцать комплектов наград – наи-
большее количество за первые три дня,
– россияне завоевали всего две меда-
ли.

Что касается воронежских любите-
лей спорта, собравшихся у телевизоров,
чтобы в прямом эфире с состязаний пры-
гунов в воду увидеть выступление двух
своих земляков, этот день оказался по-
истине черно-белым, будто поделенным
полосой, отделяющей выступление мо-
лодой  спортсменки  Натальи Гончаро-
вой и самого титулованного в Афинах
прыгуна – Дмитрия Саутина.

Никому до сих пор не известный, со-
зданный буквально накануне Олимпиа-
ды дуэт нашей Натальи Гончаровой и
волгоградской спортсменки Юлии Кол-
туновой в синхронных прыжках с 10-
метровой вышки завоевал серебряные
медали, пропустив вперед только при-
знанных фавориток, китаянок Лао Лиши
и Ли Тин.

После первой попытки россиянки показали
седьмой результат, который не сулил им ничего
хорошего. Однако уже второй, очень мощный
прыжок приблизил российскую пару к лидиро-
вавшим китаянкам. Не слишком удачная третья
попытка едва не выбила их из колеи, отбросив
на третью позицию. Но двое последних были в
порядке. И хотя не позволили нашим девушкам
добраться до китаянок, но, тем не менее, обес-
печили им «серебро». Бронза уехала в Канаду
вместе с дуэтом Блите Хартли и Эмили Хейманс.
Камеры показали, как 16-летняя Наталья Гон-
чарова и 15-летняя Юлия Колтунова, похоже,
еще не очень веря в происходящее, улыбаются
аплодирующим трибунам и принимают поздрав-
ления от тренера сборной.

- Я и сам еще не верю ни во что, - смеялся в
телефонную трубку тренер Гончаровой - Нико-
лай Дрожжин, которого мы поздравили, несмот-
ря на поздний час. – Могу сказать одно: девчон-
ки собрались не на сто, а на тысячу процентов.
По-моему, это был их лучший старт. Они умницы!
Мы до последнего момента обменивались с
Наташей SMSками. Последнее сообщение от-
правил за 15 минут до построения: «Ни пуха, ни
пера». Она ответила: «Всех к черту!»

У России были шансы уйти с соревнований по
прыжкам в воду с двумя комплектами наград.
Однако в мужских синхронных прыжках с 3-
метрового трамплина события развивались
строго наоборот.

Наши Александр Доброскок и Дмитрий Сау-
тин вышли в лидеры после второй попытки. Од-
нако с каждым последующим прыжком теряли
очки, тем более что и судьи, явно благоволив-
шие к хозяевам Игр, были излишне строги к
россиянам. После третьей попытки соревнова-
ния возглавила китайская пара. И все же Сау-
тин и Доброскок были хороши. Немного расхо-
дились в воздухе, но после многочисленных
травм и болезней предолимпийского года они
были достойны восхищения и вели серьезную
борьбу за главные награды.

Интрига достигла наивысшего накала после
последнего прыжка китайцев, который некото-
рые информационные агентства окрестили ку-
рьезным. Мы же склоняемся к слову драматич-
ный: такого не пожелаешь и врагу - лидировать
с отрывом в двенадцать баллов и в последней
попытке потерять все шансы на награду. Один
из китайских прыгунов словно потерялся в воз-
духе, не закончил вращение и как-то нелепо
упал в воду. Именно этот последний прыжок
помешал китайскому дуэту взять «золото».

Теперь сразу пять стран претендовали на зо-
лото. А воспользоваться шансом сумели греки: с

четвертого места перед последней попыткой они
вырвались в лидеры и взяли первую для Греции
золотую медаль, да еще в таком престижном виде,
как синхронные прыжки!

Наших же прыгунов, как и китайцев, поджи-
дала драма. В заключительном и максимально
сложном прыжке Саутин зацепил трамплин паль-
цами ноги – и еще одна пара лидеров под вздох
трибун выбыла из борьбы. Возможно, самый
титулованный в олимпийской истории прыжков
в воду при высочайшем нервном напряжении
неправильно рассчитал траекторию отталкива-
ния. Об этом можно только гадать. Слава Богу,
что все вроде бы не закончилось травмой. Впе-
реди у Дмитрия – еще индивидуальное выступ-
ление на трамплине.

Начальник областного спортуправления  Па-
вел Брязгунов, который находится сейчас в Афи-
нах, конечно же, был в олимпийском бассейне,
где выступали воронежские прыгуны. И сам, по
его словам,  испытал сначала взрыв восторга, а
затем, после неудачной последней попытки рос-
сиян, - сочувствие и горе.

- То, что сотворили на этих Играх Наташа Гон-
чарова с напарницей – это триумф и совершен-
ство, - сказал Брязгунов в телефонном разгово-
ре корреспонденту «Коммуны». – Я снимал выс-
тупление на камеру практически с линии прыж-
ков – в Афинах полно русских, в том числе и
среди обслуживающего персонала олимпийс-
ких объектов, так что без труда удалось догово-
риться с контролером. Успел поздравить  Ната-
шу с триумфом. И тут же коротко поговорил с
тренером Саутина – Татьяной Стародубцевой.
Она сказала, что Дмитрий – в хорошей форме,
настроен на борьбу… То, что случилось потом, –
загадка для меня и для всех. Сразу два лучших
дуэта бесславно закончили борьбу – я не при-
помню ничего подобного. Перед лицом чего-то
необъяснимого, мы искали объяснение в слу-
чайном стечении обстоятельств, даже в какой-
то мистике. Перед третьим прыжком, например,
в бассейн прыгнул и плескался там какой-то
зритель – не знаю, куда смотрела охрана, но
хозяева явно не были готовы к такому инциден-
ту и находились в замешательстве, не зная, как
выловить хулигана из воды. В конце концов за
ним прямо в одежде нырнул волонтер, и пока
дело уладили, прошло минут семь. Греки, конеч-
но, ликовали: получить олимпийское золото в
прыжках в воду – о таком они даже мечтать не
могли! Но, в общем, нашим ребятам сочувство-
вали все трибуны. Кстати, бассейн был практи-
чески полон – большая редкость на этих Играх.

Юлия САВЕЛЬЕВА.

Воронежец Крюков в запасе?
Из стана олимпийской сборной по спортив-

ной гимнастике поступила информация, кото-
рую однозначно трудно прокомментировать.
Николай Крюков, абсолютный чемпион мира
1999 года отправлен в запас. Ссылка главного
тренера Леонида Аркаева на травму гимнаста
не выдерживает критики, потому что она не
такая тяжелая, даже вообще можно сказать,
легкая, чтобы отстранять спортсмена от учас-
тия в соревнованиях. Тем более, ставка на
Олимпиаде сделана на ветеранов, даже если
Крюков по каким-то причинам не может высту-
пать, то одно его присутствие в команде может
помочь партнерам, особенно в психологичес-
ком плане.

Одним словом, Крюков оказался за бортом

Игр. Впрочем, может быть, главный тренер пос-
ле командных соревнований наших гимнастов
передумает и вернет Николая, чтобы хоть как-то
реабилитироваться на отдельных снарядах, тем
более, что коронный у Крюкова – конь.

А в принципе, мало оптимизма, уважаемые.
И в целом по выступлениям сборной России, и
по воронежским мастерам, в частности. Мало
того, что делегация в Афины от нашего города
существенно укоротилась, по сравнению с пре-
дыдущими Олимпиадами, так она еще и укора-
чивается по ходу самих Игр. От Белгорода –
двенадцать человек, от Курска – шесть, от Орла
и Воронежа – по пять. Меньше только от Липец-
ка – четыре.

Юрий КАМЕНСКИЙ.

Олимпийские медали –
по  математической модели

Россия получит в сумме 83 медали, в том
числе 29 золотых. С таким предсказанием выс-
тупил профессор Дартмутского колледжа в шта-
те Нью-Гэмпшир, экономист Эндрю Бернард. Он
плохо разбирается в спорте, однако убежден,
что может с достаточно высокой степенью точ-
ности дать расклад по медалям для всех 34
стран, участвующих в Олимпиаде-2004.

Как рассказал Бернард в интервью ИТАР-
ТАСС, вместе с профессором Меганом Басси из
университета штата Калифорнии в Беркли ле-
том 2000 года он разработал математическую
модель распределения медалей на играх. «Все
достаточно просто, - сказал экономист. - Мы
вводим несколько параметров, из которых че-
тыре - главные. Это - показатели участия страны
в предыдущей Олимпиаде, доход на душу насе-
ления, численность населения и является ли
страна хозяйкой Олимпиады».

Впервые данная математическая модель
была опробована на Олимпиаде в Сиднее. По
словам Бернарда, он смог совершенно точно
предсказать общее количество медалей и «зо-
лото» сборной США и Южной Кореи. Однако эко-

номист жестоко ошибся в выступлении россий-
ских спортсменов. «Мы предсказывали, что Рос-
сия получит всего 59 медалей, а в результате
ваши спортсмены увезли с собой 88 медалей, из
них 32 золотые, - отметил профессор. - Наша
модель предусматривает корректировки оце-
нок. Исходя из этого, мы считаем, что показате-
ли Сиднея серьезно отразятся на результатах
российской команды в Афинах. Она снова зай-
мет второе место, но значительно приблизится
к показателям США».

Исходя из прогнозов Бернарда и Басси, амери-
канские спортсмены завоюют 93 медали. Третье
место займет КНР - 57 медалей, а Германия ока-
жется на четвертом месте с 55 медалями. Затем
идут Австралия - 54, Франция - 37, Италия - 33,
Великобритания - 27, Южная Корея - 27 медалей.

Самым большой сюрприз, считает Э.Бернард,
преподнесут спортсмены Греции - хозяйки Олим-
пиады. В Сиднее они получили 13 медалей. В
этом году Греция выйдет на 10-е место с 27
медалями. Главная причина этого - моральный
фактор: греческие спортсмены будут выступать
на своей земле.

По материалам сайтов NEWSru.com, sport.rbc.ru подготовил Юрий ШАМИН.

Чемпионы получат квартиры в Киеве
Мэр Киева Александр Омельченко обещал

обеспечить новыми квартирами украинских
чемпионов и призеров Олимпийских игр в Афи-
нах, сообщило АР. «Мы будем рады предоста-
вить нашим олимпийским чемпионам право
стать жителями украинской столицы», - заявил
Омельченко.

К Играм украинские власти подошли очень

серьезно. Кроме квартир в Киеве победители и
призеры Олимпийских игр также получат солид-
ные денежные призовые. Стоит напомнить, что
в июне украинский парламент принял решение
увеличить сумму призовых вдвое. Таким обра-
зом, теперь олимпийские чемпионы получат 100
тыс. долларов, серебряные призеры 70 тыс., а
обладатели бронзовых медалей 50 тыс.
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РЕАЛИЗУЕТ

ОНО ОПХ ВНИИС
Россельхозакадемии

Телефоны: 2-11-50, 2-11-70, 2-10-40.

Товар
сертифицирован.

� озимая пшеница Безенчукская 380
� горох Эйфель, Рамбел
� ячмень МИК-1, Турингия
� овес Скакун
� яровая пшеница Прохоровка

ЭЛИТНЫЕ
И СУПЕРЭЛИТНЫЕ
СЕМЕНА

Цены договорные, возможен бартер.

ШИРОКИЙ АССОРТИМЕНТ
ЗАПАСНЫХ ЧАСТЕЙ

ООО «ТЕХАГРОЗАПЧАСТЬ»:
г.Белгород, тел./факс: (0722) 21-10-90, 21-72-14. E-mail: tehagro@belnet.ru

 Товар сертифицирован.

к тракторам: К-701, Т-150, ДТ-75, МТЗ, ЮМЗ, Т-16;
свеклоуборочной технике: КС-6, РКС-6, МКК-6, БМ-6, СПС-4,2;
кормоуборочной технике: КСК-100, Е-281, Е-302, КСС-2,6; ДОН-680; КДП-3000;
приставкам: КМД-6, ПСП-10; погрузчикам: ПЭ-0,8, ПЭА-1, Т-156
и другой сельскохозяйственной технике.

ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ
ПОДХОД, СКИДКИ.

АПК ЖАТКА-ХОЛДИНГ
ГОРЯЧАЯ ПОРА?
НЕ ХВАТАЕТ КОМБАЙНОВ?
Прицепные и навесные ВАЛКОВЫЕ
жатки ЖВП-4,9; ЖВП-6,4; ЖЗБ-4,2; ЖВН-6Б; ЖНУ-6
живые комбайны «Енисей-1200» «Енисей-1200» «Енисей-1200» «Енисей-1200» «Енисей-1200» со склада

АГРОБАЗА в Новом Осколе: (233) 4-51-59, 4-52-45;
Москва (095) 105-05-28; Ростов-на-Дону (8632) 96-97-92.

www.agrobaza.com

Волгоградская-84, Донская безостая, семена ржи – Таловская-33.
Телефоны: (262) 44-222; 44-381.

ПРОДАЮТСЯ СЕМЕНА ОЗ.ПШЕНИЦЫ:

ООО «АГРОСНАБ ВОРОНЕЖСКИЙ»
Представительство Тернопольского комбайнового завода

ул. Дорожная, 36, склад № 14,
(0732) 63-28-97, 70-53-21, 56-07-78.

КС-6Б, БМ-6, СПС-4,2
и ЗАПЧАСТИ к ним

со склада в г.Воронеже

СДАЮ СЕМЬЕ
ОДНОКОМНАТНУЮ

КВАРТИРУ.
Телефон, мебель.
Сроком на 1 год.

Оплата вперед по договору.
Тел. 32-26-17.

ЗАКУПАЕТ

Воронежская обл.,
п.г.т. Панино,

ул. Железнодорожная, 52.
Тел.: (07344) 5-16-85,

8-905-657-84-00.

«Тулиновский элеватор»

на выгодных условиях
ЗЕРНО

6 августа 2004 года в Воронеже состоялось собрание акционеров
ОАО «Воронежская энергосбытовая компания».
 В нем приняли участие акционеры, обладающие в совокупности 48 490 696

голосами, что составляет 86,3576 % от общего числа размещенных голосующих
акций.

Собрание акционеров приняло следующие решения:
По вопросу №1:
1.Утвердить Устав ОАО «Воронежская энергосбытовая компания», создаваемого в

результате реорганизации ОАО «Воронежэнерго».
По вопросу №2:
1.Избрать генеральным директором ОАО «Воронежская энергосбытовая компа-

ния» Несветайлова Василия Федоровича.
По вопросу №3:
1.Избрать Совет директоров ОАО «Воронежская энергосбытовая компания» в

следующем составе:
1 Оруджев Эльдар Валерьевич
2 Крюков Владислав Анатольевич
3 Лобков Эдуард Анатольевич
4 Кимерин Владимир Анатольевич
5 Прокофьев Сергей Владимирович
6 Еремеев Максим Александрович
7 Рукосуев Максим Аркадьевич
8 Картошкин Виктор Николаевич
9 Флегонтов Владимир Данилович
По вопросу №4:
1.Избрать Ревизионную комиссию ОАО «Воронежская  энергосбытовая компания»

в следующем составе:
1 Кирьянов Виктор Матвеевич
2 Рохлина Ольга Владимировна
3 Загородних Владимир Анатольевич
4 Гурьянов Денис Львович
5 Гацунаев Андрей Николаевич

Совет директоров ОАО «Воронежэнерго»

ИТОГИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ
АКЦИОНЕРОВ ОАО «ВОРОНЕЖСКАЯ

ЭНЕРГОСБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ»

ИТОГИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ
АКЦИОНЕРОВ ОАО «ВОРОНЕЖСКАЯ

ГЕНЕРИРУЮЩАЯ КОМПАНИЯ»
6 августа 2004 года в  Воронеже состоялось собрание акционеров
ОАО «Воронежская генерирующая компания».
В нем приняли участие акционеры, обладающие в совокупности  48 500 496

голосами, что составляет 86,3751 % от общего числа размещенных голосующих
акций.

Собрание акционеров приняло следующие решения:
По вопросу №1:
1.Утвердить Устав ОАО «Воронежская генерирующая компания», создаваемого в

результате реорганизации ОАО «Воронежэнерго».
По вопросу №2:
1.Избрать генеральным директором ОАО «Воронежская генерирующая компания»

Несветайлова Василия Федоровича.
По вопросу №3:
1. Избрать Совет директоров ОАО «Воронежская генерирующая компания» в

следующем составе:
1 Несветайлов Василий Федорович
2 Ефимов Алексей Евгеньевич
3 Яценко Валерий Яковлевич
4 Косарев Сергей Борисович
5 Долин Юрий Ефимович
6 Дубинский Евгений Сергеевич
7 Гусев Андрей Леонидович
8 Быханов Евгений Николаевич
9 Хальмеев Тахир Каюмович
По вопросу №4:
 1. Избрать Ревизионную комиссию ОАО «Воронежская генерирующая компания»

в следующем составе:
1 Кирьянов Виктор Матвеевич
2 Рохлина Ольга Владимировна
3 Загородних Владимир Анатольевич
4 Гурьянов Денис Львович
5 Гацунаев Андрей Николаевич

Совет директоров ОАО «Воронежэнерго»

ИТОГИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ
АКЦИОНЕРОВ ОАО «ВОРОНЕЖСКАЯ

МАГИСТРАЛЬНАЯ СЕТЕВАЯ КОМПАНИЯ»
6 августа 2004 года в  Воронеже состоялось собрание акционеров
ОАО «Воронежская магистральная сетевая компания».
 В нем приняли участие акционеры, обладающие в совокупности 48 491 904

голосами, что составляет 86,3598 % от общего числа размещенных голосующих
акций.

Собрание акционеров приняло следующие решения:
По вопросу №1:
1. Утвердить Устав ОАО «Воронежская магистральная сетевая компания»,  создава-

емого в результате реорганизации ОАО «Воронежэнерго».
По вопросу №2:
1.Избрать генеральным директором ОАО «Воронежская магистральная сетевая

компания» Несветайлова Василия Федоровича.
По вопросу №3:
  1. Избрать Совет директоров ОАО «Воронежская магистральная сетевая компа-

ния» в следующем составе:
1 Оруджев Эльдар Валерьевич
2 Садчиков Борис Яковлевич
3 Черепанов Андрей Степанович
4 Сутковой Игорь Юрьевич
5 Воронкин Александр Васильевич
6 Жуков Андрей Сергеевич
7 Дубнов Олег Маркович
8 Пархомук Ольга Викторовна
9 Тузов Дмитрий Анатольевич
По вопросу №4:
 1. Избрать Ревизионную комиссию ОАО «Воронежская магистральная сетевая

компания» в следующем составе:
1 Игнатенко Светлана Ивановна
2 Рохлина Ольга Владимировна
3 Загородних Владимир Анатольевич
4 Лелекова Марина Алексеевна
5 Баитов Анатолий Валерьевич

Совет директоров ОАО «Воронежэнерго»

ИТОГИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ
АКЦИОНЕРОВ ОАО «ВОРОНЕЖСКАЯ

УПРАВЛЯЮЩАЯ ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ»
6 августа 2004 года в Воронеже состоялось собрание акционеров
ОАО «Воронежская управляющая энергетическая компания».
 В нем приняли участие акционеры, обладающие в совокупности 49 195 015

голосами, что составляет 87,6120 % от общего числа размещенных голосующих
акций.

Собрание акционеров приняло следующие решения:
По вопросу №1:
1.Утвердить Устав ОАО «Воронежская управляющая энергетическая компания»,

создаваемого в результате реорганизации ОАО «Воронежэнерго».
По вопросу №2:
1. Избрать генеральным директором ОАО «Воронежская управляющая энергети-

ческая компания» Несветайлова Василия Федоровича.
По вопросу №3:
1. Избрать Совет директоров ОАО «Воронежская управляющая энергетическая

компания» в следующем составе:
1 Несветайлов Василий Федорович
2 Беспалова Лариса Николаевна
3 Кабдргалиев Арман Саркытович
4 Кисляков Антон Михайлович
5 Тумаренко Виталий Михайлович
6 Горев Илья Евгеньевич
7 Черярин Александр Владимирович
8 Картошкин Виктор Николаевич
9 Шулин Максим Игоревич
По вопросу №4:
 1. Избрать Ревизионную комиссию ОАО «Воронежская управляющая энергети-

ческая компания» в следующем составе:
1 Игнатенко Светлана Ивановна
2 Загородних Владимир Анатольевич
3 Гурьянов Денис Львович
4 Гацунаев Андрей Николаевич
5 Рохлина Ольга Владимировна

Совет директоров ОАО «Воронежэнерго»
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Ответы на сканворд (14 августа)

«Живи просто,
мысли возвышенно»

Наша «Коммуна» есть в системе

Представители «Ethnolife»
хотят познакомить жителей
Воронежа с организацией и
сферами ее деятельности.
Идеи «Ethnolife» особенно по-
пулярны в молодежной культу-
ре, так как выражают привер-
женность всему подлинному и
естественному. «Ethnolife» вы-
ступает за сохранение много-
образия, за ценность всего
индивидуального и неповтори-
мого. За то, чтобы у каждого
человека была возможность
выбирать собственный путь.

Девиз «Ethnolife» - «Живи
просто, мысли возвышенно».
Равенство наций и культур –
вот основной принцип органи-
зации. Искусство «Ethnolife» –
это творчество, самопознание
через различные духовные
практики, жизнь в мире и со-
гласии с окружающими людь-
ми и природой.

Организация была образо-
вана для поддержки и содей-
ствия развитию этнической
культуры народов, населяющих
Россию.

Основные цели «Ethnolife» -
содействие духовному, интел-
лектуальному, нравственному
и культурному совершенство-
ванию граждан, пропаганда
толерантности, позитивного
мышления и здорового образа

 20 августа в пабе «Сто ручьев» пройдет вечер-презента-
ция Московской межрегиональной общественной органи-
зации поддержки и развития этнической культуры
«Ethnolife» при поддержке РОА «Общественная палата
Воронежской области».

КУЛЬКУЛЬКУЛЬКУЛЬКУЛЬТУРАТУРАТУРАТУРАТУРА

жизни в молодежной среде,
возрождение и сохранение
традиционных культур народов
России, историко-патриотиче-
ское воспитание молодежи.

Организация осуществляет

благотворительную деятель-
ность, организует поездки и
экскурсии для членов
«Ethnolife» и других лиц с целью
культурного обмена, содей-
ствует охране исторических и
культурных памятников, созда-
нию этнографических и иных
музеев.

Концертная программа пре-
дусматривает выступление му-
зыкальных, танцевальных, те-

атральных и иных творческих
коллективов. Участвуют: груп-груп-груп-груп-груп-
па “3,5”, группа «Котепас”,па “3,5”, группа «Котепас”,па “3,5”, группа «Котепас”,па “3,5”, группа «Котепас”,па “3,5”, группа «Котепас”,
Айкуи, группа “Осколки”,  ан-Айкуи, группа “Осколки”,  ан-Айкуи, группа “Осколки”,  ан-Айкуи, группа “Осколки”,  ан-Айкуи, группа “Осколки”,  ан-
самбль индийского танцасамбль индийского танцасамбль индийского танцасамбль индийского танцасамбль индийского танца
“Лила”, ансамбль “ТАДЖ”,“Лила”, ансамбль “ТАДЖ”,“Лила”, ансамбль “ТАДЖ”,“Лила”, ансамбль “ТАДЖ”,“Лила”, ансамбль “ТАДЖ”,
группа Джош&Jah Noiseгруппа Джош&Jah Noiseгруппа Джош&Jah Noiseгруппа Джош&Jah Noiseгруппа Джош&Jah Noise
System, DJ NANOOK, DJSystem, DJ NANOOK, DJSystem, DJ NANOOK, DJSystem, DJ NANOOK, DJSystem, DJ NANOOK, DJ
PROHLAD.PROHLAD.PROHLAD.PROHLAD.PROHLAD.

Светлана БОБКИНА,
Елена ВОЛОКИТИНА.

Повестка дня:
1. О порядке распоряжения, владения и пользо-

вания земельным участком.
2. О месторасположении части земельного уча-

стка, в границах которой в первоочередном по-

ПРЕДСТАВИТЕЛЬ СОБСТВЕННИКОВ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
в праве общей собственности на земельный участок, расположенный на территории СХА «Истоки» Богучарского района Воронежской области,

Черненький Александр Иванович, проживающий по адресу: с.Поповка, ул.Калинина, 98а, Богучарского района Воронежской области, действующий на
основании доверенности,

ИЗВЕЩАЕТ О ПРОВЕДЕНИИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ УЧАСТНИКОВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ НА ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК.
рядке выделяются земельные участки в счет доли.

3. Утверждение проекта перераспределения
сельскохозяйственных угодий, находящихся в об-
щей долевой собственности.

4. Разное.

Собрание состоится 20 сентября 2004 г.
в 10 часов в Поповском СДК по адресу: с. По-
повка Богучарского района Воронежской обла-
сти.

При себе необходимо иметь паспорт.

ФГУП Учебно-опытное
хозяйство «Березовское»

ВГАУ предлагает

Контактный телефон
28-41-87.

Цена договорная.
Посредникам - премия.

СЕМЕНА
ВЫСОКОКАЧЕСТВЕННЫЕ

пшеницы Дон-93,
Безенчукская 380;
ячменя Белгородец

 Одесский-100, Приазовский-9;
гороха VSB – 1132128 - элита.

ХОВРЕНКОВА ЛЮБОВЬ ВАСИЛЬЕВНА ИЗВЕЩАЕТ
собственников земельных долей бывших угодий совхоза

«Новоусманский»

О ЖЕЛАНИИ ПРОДАТЬ ЗА ПЯТЬДЕСЯТ ТЫСЯЧ РУБ.
ТРЕТЬЕМУ ЛИЦУ 1/471 ДОЛЮ

(4,25 га за 348 баллогектаров) в праве долевой собственности
на земельный участок общей площадью 2005 га, расположенный

по адресу: Воронежская обл., Новоусманский р-н,
совхоз «Новоусманский».

Обращаться: Воронежская обл., Новоусманский р-н,
совхоз «Новоусманский», ул. 60 лет Октября, д. 10, кв. 1.

Ховренков Юрий Викторович извещает
собственников земельных долей бывших угодий

совхоза «Новоусманский»

о желании продать за пятьдесят тысяч руб.
третьему лицу 1/471 долю

(4,25 га за 348 баллогектаров) в праве долевой собственности
на земельный участок общей площадью 2005 га,
расположенный по адресу: Воронежская обл.,
Новоусманский р-н, совхоз «Новоусманский».

Обращаться: Воронежская обл., Новоусманский р-н,
совхоз «Новоусманский», ул. 60 лет Октября, д. 6, кв. 5.

Талантливого врача
Тамару Степановну

ГРЕБЕННИКОВУ
поздравляем с юбилеем!

Наследница целительного дара,
Что испокон зовется добротой,
Тамара, наша милая Тамара,

Наш первый тост –
за мудрый возраст твой.

Родные, друзья, коллеги.

17 августа скоропостижно скончался начальник ГУ «Воронежская област-
ная станция по борьбе с болезнями животных», Заслуженный ветеринарный
врач Российской Федерации

КАРЫМОВ
Виктор Николаевич.

Более 40 лет Виктор Николаевич посвятил ветеринарному делу области,
его всегда отличали высокое чувство самоотдачи, ответственность в выпол-
нении поставленных задач. Где бы ни работал Виктор Николаевич, он всегда
пользовался заслуженным авторитетом среди коллег, был квалифицирован-
ным и принципиальным специалистом.

Глубоко скорбим по поводу кончины Виктора Николаевича, выражаем
искреннее соболезнование родным и близким покойного.

Светлая память о Викторе Николаевиче Карымове навсегда сохранится в
наших сердцах.

Главное управление агропромышленным комплексом
администрации области, коллектив ветеринарных специалистов.

1. О порядке распоряжения, владения и пользования земельным участком.
2. О месторасположении части земельного участка, в границах которой в первооче-

редном порядке выделяются земельные участки в счет доли.

ПРЕДСТАВИТЕЛЬ СОБСТВЕННИКОВ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ В ПРАВЕ ОБЩЕЙ СОБСТВЕННОСТИ НА ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК, РАСПОЛОЖЕННЫЙ
НА ТЕРРИТОРИИ ЗАО «ПОЛТАВКА» БОГУЧАРСКОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ, ЧЕРНЕНЬКИЙ АЛЕКСАНДР ИВАНОВИЧ, ПРОЖИВАЮЩИЙ

ПО АДРЕСУ: С. ПОПОВКА, УЛ. КАЛИНИНА, 98а, БОГУЧАРСКОГО РАЙОНА ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ, ДЕЙСТВУЮЩИЙ НА ОСНОВАНИИ ДОВЕРЕННОСТИ,
ИЗВЕЩАЕТ О ПРОВЕДЕНИИ ОБЩЕГО СОБРАНИЯ УЧАСТНИКОВ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ НА ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК.

Повестка дня:
3. Утверждение проекта перераспределения сельскохозяйственных угодий, находя-

щихся в общей долевой собственности.
4. Разное.

Собрание состоится 21 сентября 2004г. в 10 часов в Полтавском СДК по адресу: с. Полтавка Богучарского района Воронежской области. При себе необходимо иметь паспорт.

Трофимов В.А.
по доверенности от 430 собственников земельных долей,
расположенных в Хохольском р-не ПК «Великий Октябрь»,

извещает о намерении выделить
земельные массивы:

бригада № 2 (полностью, за исключением I/153 (1/82+2/71),
III/144 (1/50+2/94); бригада № 3 (полностью, за исключением

полей резервного фонда) для передачи в аренду
ПК «Великий Октябрь». Компенсация не предусмотрена.

Возражения направлять в упр. с/х Хохольского р-на.

НибиркинаНибиркинаНибиркинаНибиркинаНибиркина
ВладимираВладимираВладимираВладимираВладимира

НиколаевичаНиколаевичаНиколаевичаНиколаевичаНиколаевича
поздравляем

с днем рождения!
Желаем здоровья,

успехов, благосостояния
и благополучия, счастья.

                        Друзья.                        Друзья.                        Друзья.                        Друзья.                        Друзья.

Правление Воронежского регио-
нального отделения Союза журналис-
тов России от всей души поздравляет
с 90-летием ветерана российской пе-
чати, участника Великой Отечествен-
ной войны

КОСМАЧЕВА
Петра Афанасьевича

и желает ему крепкого здоровья, хоро-
шего настроения, успехов, приятных и
радостных событий в жизни, счастья и
мира.

Администрация Новоусманского района Воронежской области
в соответствии со ст. 10 ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» и ст. 6 Закона Воронеж-
ской области «Об особенностях оборота  земель сельскохозяйственного назначения в Воронежской области»

сообщает о наличии земельного участка для предоставления в аренду
сроком на 49 лет из районного фонда перераспределения земель.

Прием заявок осуществляется в Комитете по управлению муниципальным имуществом и землей
администрации Новоусманского района по адресу: Воронежская область, Новоусманский район, с. Новая

Усмань, ул. Советская, дом 1, кабинет № 9, в течение 30 дней со дня выхода настоящего сообщения.

Местоположение Функциональное назначение Площадь Кадастровый номер
земельного участка земельного участка земельного участка земельного участка

Воронежская область, Для производства 2551 га 36:16:00 00 000:00:71
Новоусманский район, сельскохозяйственной

в границах плана МУСХП «Орлово» продукции

ЗАКУПАЕМ
ЗЕРНОВЫЕ

(0732) 35-62-96
МУКУ ПРОДАЕМ

С
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о.

ООО Корпорация «Роса» закупает

ЗЕРНО ФУРАЖНОЕ
Форма оплаты – любая.

Тел./факс
(07361)
2-58-27;
2-25-54.(пшеницу, ячмень, горох, овес).

Цены – договорные.


